

FOTO/ANT

## Densus 88 Antiteror Terus Pantau 5 WNI yang Diduga Jadi Fasilitator Keuangan ISIS

JAKARTA (IM) – Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Polri disebut terus memantau pergerakan lima warga negara Indonesia (WNI) yang disanksi oleh Amerika Serikat (AS). Mereka disanksi lantaran diduga menjadi fasilitator keuangan kelompok terorisme ISIS.

“Densus sudah melaksanakan pemantauan terus ke 5 WNI tersebut,” kata Kepala Divisi Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo kepada awak media, Rabu (11/5).

Ia memaparkan, untuk WNI atas nama Ari Kardan saat ini sudah dinyatakan bebas setelah menjalani hukuman terkait perannya yang memberangkatkan orang ke Suriah.

“Ari dua kali diproses hukum, hukuman pertama dan kedua 3 tahun,” ujar Dedi.

Sementara Rudi Heriadi pada 2019 divonis 3 tahun 6 bulan. Saat ini baru dinyatakan bebas. Ia diproses hukum lantaran deportasi dari Suriah.

Tiga WNI lainnya Dwi Dahlia Susanti, Dini Ramadani, dan Muhammad Dandi Adiguna, diduga kuat berada di luar negeri yakni Suriah.

“Khusus yang diduga masih berada di luar negeri akan dikomunikasikan antara Hubinter NCB dengan Interpol di negara-negara yang diduga tempat WNI tersebut,” ujar Dedi.

Dalam sebuah pernyataan Departemen Keuangan AS menuduh kelima orang tersebut berperan dalam memfasilitasi perjalanan anggota ISIS ke Suriah dan wilayah operasi yang lainnya.

Kelima juga dituduh melakukan pengiriman dana untuk mendukung kegiatan milisi tersebut di kamp-kamp pengungsi Suriah. Jaringan itu menghimpun dana di Indonesia dan Turki untuk aktivitas ISIS.

Sanksi yang diberikan

adalah pembekuan aset di AS dan larangan bagi warga Amerika Serikat untuk berurusan dengan mereka.

Sebagaimana diketahui, lima orang itu adalah Dwi Dahlia Susanti, Rudi Heryadi, Ari Kardan, Muhammad Dandi Adiguna, dan Dini Ramadani.

### Akan Diselidiki

Menko Polhukam Mahfud MD sebelumnya menyebutkan bahwa pemerintah Indonesia akan terlebih dulu menyelidiki informasi terkait lima orang WNI yang disanksi oleh Amerika Serikat (AS). Sebab kata Mahfud, informasi tersebut masih bersifat mentah dan perlu konfirmasi lebih lanjut.

“Akan kami selidiki dulu kebenarannya. Sampai sejauh ini informasi tersebut masih info mentah ya,” tutur Mahfud kepada wartawan, Selasa (10/5).

Kendati demikian, jika informasi tersebut terbukti benar maka kelima orang tersebut akan ditindak sesuai aturan hukum yang berlaku. Terutama, menggunakan Undang-Undang (UU) tentang Pembatasan Tindakan Pidana Terorisme.

“Kalau ternyata itu benar tentu akan kita tindak. Sesuai dengan UU Nomor 5 Tahun 2018,” ucapnya.

Dia menyebut, seseorang yang menjadi penyanggah dana terorisme maka sudah layak disebut sebagai teroris. Dia kembali menegaskan bahwa pemerintah akan meminta kelengkapan data ihwal informasi tersebut.

“Penyanggah dana terorismenya ya teroris namanya. Akan kita minta dulu kelengkapan infonya,” katanya. ● lus



## Kapolri Pastikan Bantu Awasi Penanganan PMK pada Sapi

Kapolri menegaskan, pihaknya siap untuk mendukung langkah Kementan melakukan upaya *lockdown* sebagai upaya untuk mencegah penyebaran virus yang menyebabkan PMK pada sapi.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menyatakan pihaknya telah berkoordinasi dengan Kementerian Pertanian (Kementan) dalam rangka membantu melakukan pendampingan serta pengawasan terkait penanganan penyakit mulut dan kuku (PMK) sapi.

Listyo mengatakan, pihak dinas peternakan di daerah sebagai *leading sector* terkait adanya penyakit itu, dapat melakukan koordinasi dengan kepolisian setempat dalam rangka pengawasan agar tidak terjadinya penyebaran penyakit tersebut ke luar wilayah temuan.

“Polri akan bekerjasama

dengan dinas peternakan daerah untuk membantu mengawasi penanganan penyakit tersebut agar tidak terjadi pergeseran ke luar dari wilayah temuan,” kata Listyo dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan di Jakarta, Rabu (11/5).

Mantan Kabareskrim Polri ini menyatakan, dengan adanya sinergitas antara dinas peternakan dan jajaran Polri di setiap wilayah, dapat dilakukan tracing dan pengecekan untuk mencegah penyebaran penyakit tersebut ke hewan ternak lainnya.

“Sehingga penyakit tersebut bisa kita bantu lokalisasi dan tidak meluas dengan bantuan

penjagaan dan pengawasan,” ujar eks Kapolda Banten itu.

Kapolri menegaskan bahwa pihaknya siap untuk mendukung langkah Kementan melakukan upaya *lockdown* sebagai upaya untuk mencegah penyebaran penyakit tersebut.

Kepolisian juga akan ikut membantu melakukan pengecekan ketat terhadap proses perdagangan hewan ternak dengan merujuk dari hasil pemeriksaan dokter hewan dari Balai Karantina Dinas Pertanian dan Peternakan.

“Melakukan pengawasan dengan cara penyekatan perdagangan hewan ternak keluar atau masuk pada wilayah tersebut yang mengacu pada dokumen hasil pemeriksaan dokter hewan dari Balai Karantina Dinas Pertanian dan Peternakan,” kata Listyo.

Listyo telah menginstruksikan kepada seluruh jajaran Satgas Pangan Polri untuk turun ke lapangan guna memastikan ketersediaan stok pangan hewan ternak serta melakukan

pengendalian harga dipasaran.

Dalam hal ini, Sigit mengungkapkan, Kepolisian bersama dengan dinas peternakan juga sudah melakukan pendataan untuk menentukan luas penyebaran serta jumlah ternak yang berpotensi tertular penyakit PMK.

Tak hanya itu, dinas peternakan juga telah menyiapkan vaksinasi serta obat-obatan untuk diberikan kepada hewan ternak sapi setelah adanya temuan tersebut.

Listyo mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk tetap tenang dan tidak panik terkait dengan adanya laporan temuan penyakit terhadap hewan ternak tersebut. ● lus

## Lockdown untuk Cegah Penyebaran Virus

JAKARTA (IM) - Polri telah menyiapkan upaya mitigasi untuk mencegah penyebaran penyakit mulut dan kuku (PMK) pada sapi. Diantaranya adalah melakukan *lockdown* di wilayah yang diketemukan penyakit tersebut.

Kepala Divisi Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo mengungkapkan, *lockdown* tersebut dilakukan sebagai upaya Biosecurity dalam rangka mencegah penyebaran penyakit hewan ternak tersebut.

“Mitigasi penyebaran virus PMK di wilayah Provinsi Jatim dan Aceh, dengan melaksanakan *lockdown* lokal guna menghentikan sementara mobilitas angkutan ternak ke luar wilayah atau *biosecurity*,” kata Dedi kepada wartawan, Jakarta, Rabu (11/5).

Dedi juga menyebut bahwa, Kepolisian akan bersinergi dengan Kementerian Pertanian (Kementan) untuk berkoordinasi dalam rangka penanganan penyakit mulut dan kuku pada hewan ternak itu.

“Terus bersinergi dan kolaborasi dengan dinas pe-

kerja secara maksimal untuk menangani hal tersebut. “Kami mengimbau kepada seluruh masyarakat tetap tenang terkait adanya laporan temuan ini,” katanya.

Diketahui, temuan wabah penyakit mulut dan kuku terhadap hewan ternak sapi ini dilaporkan pertama kali terjadi di Gresik, Sidoarjo, Mojokerto dan Lamongan.

Pihak Kementerian Pertanian (Kementan) pun telah menyiapkan langkah antisipatif untuk melakukan pencegahan penularan setelah adanya laporan temuan penyakit terhadap hewan ternak tersebut. ● lus



### TAMBANG PASIR ILEGAL SUNGAI BRANTAS

Pekerja menambang pasir menggunakan perahu di tengah aliran sungai Brantas, Kota Kediri, Jawa Timur, Rabu (11/5). Aktivitas penambangan ilegal yang dinilai merusak lingkungan dan mengancam keberadaan jembatan tersebut masih marak seiring tingginya permintaan pasir untuk bahan bangunan.

## Antisipasi Macet, Polisi Lakukan Rekeyasa Lalin di Sekitar Bandara Soetta

TANGERANG (IM) - Polisi menerapkan rekeyasa lalu lintas di sekitar wilayah Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) sejak Selasa (10/5). Hal ini dilakukan bertujuan untuk mengantisipasi kepadatan arus lalu lintas, serta meminimalisir kecelakaan.

Menurut Kasatlantas Polresta Bandara Soetta Kompol Bambang AS, rekeyasa lalin dilakukan dengan cara kanalisasi arus lalin di jalan P1 dari Jakarta arah Bandara Soetta serta di jalan P2 dari Bandara Soetta menuju arah Jakarta.

“Hal tersebut dilakukan sebagai upaya pencegahan terjadinya kecelakaan lalu lintas, khususnya meminimalisir kejadian Laka Lintas di area tikungan lama Bandara Soekarno Hatta, karena menurut data yang ada, kecelakaan lalu-lintas sering terjadi di areal tersebut,” ujarnya.

Saat ini Polresta Bandara Bandara Soetta tengah fokus dalam upaya pencegahan. Selain itu, rekeyasa lalu lintas ini akan terus dilakukan secara situasional.

“Paradigma baru Sat Lantas Polresta Bandara Soekarno-Hatta adalah mengutamakan pencega-

han. Karena bila sudah ada kejadian, cost atau biaya yang ditimbulkannya pasti akan lebih besar,” ujarnya.

Tak lupa, Kompol Bambang AS mengimbau masyarakat pengguna jasa Bandara Soetta serta pekerja atau karyawan untuk tetap selalu mematuhi peraturan lalu-lintas untuk keselamatan dan berkendara.

“Mengingat masyarakat yang tertib berlalu-lintas adalah representasi atau cermin budaya bangsa. Dan diimbau kepada pegawai yang bekerja di instansi wilayah Bandara Soetta untuk menjadi pelopor lebih disiplin bahkan menjadi teladan masyarakat pengguna jasa Bandara dalam tertib berlalu-lintas,” katanya.

Kegiatan rekeyasa lalu-lintas tersebut dilaksanakan atas hasil kerja sama antara Sat Lantas Polresta BSH dengan pengelola jalan tol PT Jasa Marga Tangerang Cengkareng (JTC) serta Operator Bandara Soekarno-Hatta PT Angkasa Pura II. ● lus

## Kapolda Jateng Pimpin Sertijab Kabidkum dan 4 Kapolres

SEMARANG (IM) – Kapolda Jawa Tengah (Jateng) Irjen Ahmad Luthfi memimpin serah terima jabatan (sertijab) kepala bidang Hukum (Kabidkum) serta empat Kapolres, pada Rabu (11/5). Sertijab dilaksanakan di gedung Borobudur, Mapolda Jateng.

Sejumlah jabatan Kapolres yang mengalami rotasi antara lain Kapolres Sragen, Kapolres Wonosobo, Kapolres Kebumen, dan Kapolres Temanggung.

Jabatan Kabidkum diserahkan dari Kombes Ari Wibowo kepada Kombes Imran Amir yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolresta Padang, Kombes Ari Wibowo selanjutnya dipromosikan sebagai Karo SDM Polda Kaltim.

Sementara Kapolres Sragen AKBP Yuswanto Ardi yang dipromosikan menjadi Wakapolrestabes Semarang digantikan AKBP Piter Yantotta yang sebelumnya menjabat Kapolres Kebumen.

Dalam sambutannya, Irjen Ahmad Luthfi mengatakan, rotasi jabatan merupakan hal yang rutin tanpa mengganggu pola operasi yang berlangsung di wilayah Polda Jateng.

Ia menjelaskan bahwa selama satu Minggu pasca kegiatan Operasi Ketupat Candi 2022, Polda Jateng mengadakan kegiatan kepolisian yang ditingkatkan (KRYD).

“Titik berat kegiatan ini sama yaitu Harkamtibmas dan Kamseltibcar lantas,” kata Kapolda.

Terkait kegiatan operasi ketupat yang telah usai, Kapolda menerangkan situasi kamtibmas selama operasi tidak terdapat kejadian menonjol. Situasi arus lalu lintas pasca arus mudik dan balik telah kembali normal.

Lebih lanjut Kapolda meminta pejabat baru di lingkungan Polda Jateng segera menyesuaikan diri dan tidak menggelar kegiatan resepsi karena situasi pandemi Covid-19 yang belum berakhir.

“Pergantian jabatan merupakan penyegaran dalam organisasi. Hal ini amat bermanfaat bagi karena lingkungan tugas mendapatkan warna baru dalam melaksanakan aktivitasnya,” tutur Kapolda. ● lus

Jabatan Kapolres Kebumen selanjutnya diisi oleh AKBP Burhanudin yang sebelumnya menjabat Kapolres Temanggung. Sementara jabatan Kapolres Temanggung yang diisi AKBP Agus Puryadi yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubdit III Ditreskrim Polda Jateng.

Sementara jabatan Kapolres Wonosobo dialihutugaskan dari AKBP Ganang Nugroho Widhi kepada AKBP Eko Novan Prasetyo Puspito yang sebelumnya menjabat Kasubdit V Ditreskrimus Polda Jateng. Selanjutnya AKBP Ganang mendapat promosi jabatan mantap sebagai Kabag Wapers Biro SDM Polda Metro Jaya.

Dalam sambutannya, Irjen Ahmad Luthfi mengatakan, rotasi jabatan merupakan hal yang rutin tanpa mengganggu pola operasi yang berlangsung di wilayah Polda Jateng.

Ia menjelaskan bahwa selama satu Minggu pasca kegiatan Operasi Ketupat Candi 2022, Polda Jateng mengadakan kegiatan kepolisian yang ditingkatkan (KRYD).

“Titik berat kegiatan ini sama yaitu Harkamtibmas dan Kamseltibcar lantas,” kata Kapolda.

Terkait kegiatan operasi ketupat yang telah usai, Kapolda menerangkan situasi kamtibmas selama operasi tidak terdapat kejadian menonjol. Situasi arus lalu lintas pasca arus mudik dan balik telah kembali normal.

Lebih lanjut Kapolda meminta pejabat baru di lingkungan Polda Jateng segera menyesuaikan diri dan tidak menggelar kegiatan resepsi karena situasi pandemi Covid-19 yang belum berakhir.

“Pergantian jabatan merupakan penyegaran dalam organisasi. Hal ini amat bermanfaat bagi karena lingkungan tugas mendapatkan warna baru dalam melaksanakan aktivitasnya,” tutur Kapolda. ● lus



### BMKG PERINGATKAN CUACA EKSTREM

Sejumlah warga bergotong royong menyingkirkan timbunan tanah longsor yang menutup jalan antar desa di Desa Sucen, Gemawang, Temanggung, Jawa Tengah Rabu (11/5). BMKG (Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika) memperingatkan kepada masyarakat di sejumlah wilayah di Jawa Tengah untuk mewaspadai cuaca ekstrem (hujan lebat disertai petir dan angin kencang) yang bisa mengakibatkan bencana banjir, tanah longsor dan angin puting beliung.

## Kernet Truk Elpiji Luka Parah Setelah Dianiaya Begal di Jalur Cacing

JAKARTA (IM) - Seorang kernet truk bermuatan tabung gas mengalami luka parah setelah dianiaya begal di Jalan Cakung Cilincing (Cacing), Kebantenan Cilincing, Jakarta Utara, Rabu (11/5) dini hari.

Peristiwa tersebut viral setelah video yang memperlihatkan korban bersimbah darah beredar di media sosial. Dalam video tersebut, korban tergeletak di jalan sembari memegang lukanya.

“Bang tolong bang, sekitaran Kebantenan bang Bang tolong bang, ada korban dibegal bang,” teriak seorang pria dalam video tersebut.

Kanit Reskrim Cilincing, AKP Alex Chandra ketika dikonfirmasi menjelaskan, korban bernama Agus bersama sopir bernama Edi awalnya melintas dari arah Cakung ke Cilincing, Jakarta Utara pukul 02.00 WIB.

Setibanya di kolong Tol Kebon Baru, tiba-tiba saja mereka didatangi oleh enam orang pemuda. Para pelaku kemudian menyerang truk

korban dan mengambil dua tabung gas elpiji miliknya.

“Begitu lampu merah, dia berhenti, masuk lah mereka (pelaku) sebanyak enam orang. Yang dua naik dan empat lainnya di bawah,” ujar Alex.

Melihat hal itu, korban langsung dari truk untuk mengamankan muatan tabung gas 3 kilogram yang dibawa. Nahas, korban diserang pelaku karena mempertahankan tas miliknya.

“Karena mempertahankan tas, akhirnya diserang pakai celurit sama pelaku yang di bawah, pelaku yang di atas tetap juga ngambil gas,” jelas Alex Chandra.

Akibat insiden tersebut, Agus dilarikan ke rumah sakit untuk mendapat perawatan medis setelah mengalami luka parah di bagian perut dan lengan kiri usai terkena sabetan celurit.

“Lukanya robek di lengan kiri dan perut. Korban dibawa ke Rumah Sakit Kebantenan,” ujar Alex Chandra. ● lus